

令和 年 月 日

保護者各位

子宝保育園園長

### 行事について（保護者の皆様へ大切なお願い）

当園では0歳児だから行事や活動を禁止するということはありません。養護面の配慮をしっかりと行い、0歳児でもできること、0歳児だからできることを行っています。説明が大変難しいのですが、そうした乳児期の経験は遊びなのですが、学びなのです。そして乳児期の学びは真似ることが本質だと思っています。だから、乳児期から幼児期まで様々な行事を行っていますし、今後も継続して取り組んでいきます。

行事に取り組むうえで保護者の皆様に3つお願いがあります。1つ目は幼保連携型認定こども園教育・保育要領には「行事の指導に当たっては、園の生活の自然な流れの中で生活に変化や潤いを与え、園児が主体的に楽しく活動できるようにすること。なお、それぞれの行事については教育的及び保育的価値を十分検討し、適切なものを精選し、園児の負担とならないようにすること。」という記載があります。見栄えのいい行事、感動を演出する行事、他の園と比べるための行事とすることが趣旨ではないことをご理解いただきたいです。

2つ目は、行事は自分のお子さんだけが参加するのではなく、子ども達が参加することです。子どもの体調管理、ビデオ撮影等の観覧マナーや駐車場の利用、SNSの取扱い等、楽しい行事だからこそご注意ください点です。

3つ目は、行事（イベント）へのお子さんの同伴についてです。当園に限らず、地域や学校では様々な行事が行われます。主催者（子宝保育園以外）や内容によっては、子どもの同伴を不可にしていることもあります。観覧マナーがまだ分からない子ども達ですので、主催者の判断に従うべきだと思います。家族に預けたり、保育園に預けたりして参加できる時は良いですが、預けることができず困るときもあるのではないのでしょうか。

当園が行う行事では、主催者（子宝保育園）としてお子さんをぜひ同伴していただきたいと思っています。運動会やお遊戯会など子どもが主役の行事はもちろんですが、入園進級説明会や懇談会など子どもが会場にいることで、保護者が集中できない場面があります。お子さんを同伴しているときは、保護者の皆様には自分のお子さまの保育を優先していただきたいと思っています。その為、聞き逃したりすることや、集中できなかったり、時には子どもの体調不良で参加できない場合もあると思います。説明として大事な内容は書面や電子データ等にして配布するなど、後からでも分かるようにします。私たちは主催者として子どもがいても楽しめる行事にするために配慮をします。しかし、内容によっては子どもが退屈になることもありますし、大人が退屈になることもあります。それでも節目の大切な行事だからこそ、皆さんで参加していただき、自分のお子さんの成長を見守ることはもちろん、他の子どもも皆で見守りながら卒園までに子ども達が観覧マナーを真似ぶことを期待します。